

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
N°21-2022

Groupama

Les salariés oubliés !

« Groupama affiche en 2021 une belle croissance sur toutes ses lignes d'activité, en France et à l'International et nos résultats, opérationnel comme résultat net, sont élevés et dépassent leur niveau d'avant crise sanitaire. Nous avons continué également à renforcer la solvabilité du groupe et avons démontré notre flexibilité financière, émettant avec succès nos premières obligations vertes. » (Thierry Martel, Directeur général de Groupama Assurances Mutuelles)

Le groupe Groupama vient de publier ses résultats pour l'année 2021 : ils sont excellents ! Groupama affiche son meilleur bénéfice en 10 ans, avec un résultat net en augmentation de +178,5%, un ratio de solvabilité à 183% (hors mesures transitoires).

La CFDT Agri-Agro se félicite de ces bons résultats qui sont le fruit du travail des salariés du groupe. Il est temps désormais que le groupe le reconnaisse !

Pour rappel, la CFDT Agri-Agro avait revendiqué une augmentation collective des salaires lors des négociations annuelles d'octobre 2021. La direction avait répondu par la négative pour la 10^e année consécutive.

La direction du groupe met en avant sa marque employeur sur la place publique. Mais elle ne met en place aucune politique salariale en vue de partager les richesses de l'entreprise avec les salariés.

Dans un contexte international tendu et face à une augmentation des prix qui s'annonce durable, la CFDT Agri-Agro demande à la direction du groupe de prendre toutes ses responsabilités et de rouvrir les négociations salariales pour protéger le pouvoir d'achat des salariés... Après 10 ans de gel des salaires collectifs, il est plus que temps !

Fait à Paris, le 22 mars 2022

Contacts :

Stéphanie CHRETIEN, Secrétaire fédérale : 06.45.34.24.03
Presse : 06.89.04.25.27